

Indianapolis den 13 März 1945

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen.

Der Krankenbericht lautete wie folgt

Alfred Krone war krank from 5 Feb bis den 20 Feb und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt wieder gesund

Henry Kahl krank vom 9 Feb – 9 Mar. und zu 4 Wochen 20.00 berechtigt noch krank.

Henry Walters krank vom 14 Feb – 14 Mar. und zu 4 Wochen 20.00 berechtigt noch krank

Henry Spreen vom 13 – 26 Feb und zu 5.00 berechtigt wieder gesund.

Wilbert Eggert krank vom 26 Feb – 12 Mar. und zu 1 Woche 5.00 berechtigt noch krank.

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.

Die Trusties berichteten 141.06 Zinsen Einnahme

Es wurde beschloßen das wier in diesen Jahre kein Stiftungs Fest feiern thäten.

Eine Rechnung fon 3.95 für Post Karten wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.

Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	29.50
Zinsen	141.06
Ausgabe	148.70

Carl Brandt Sect.

Indianapolis 13 March 1945

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows

Alfred Krone was sick from 5 Feb until 20 Feb and entitled to 1 week 5.00 sick benefit healthy again

Henry Kahl sick from 9 Feb – 9 Mar. and entitled to 4 weeks 20.00 still sick.

Henry Walters sick from 14 Feb – 14 Mar and entitled to 4 weeks 20.00, still sick.

Henry Spreen from 13 – 26 Feb and entitled to 5.00 healthy again.

Wilbert Eggert sick from 26 Feb – 12 Mar. and entitled to 1 week 5.00 still sick.

This report was accepted and deferred for payment.

The trustees reported 141.06 income from interest.

It was decided that we should not hold our organizational festival this year.

A bill of 3.95 for post cards was accepted and deferred for payment.

Due to no further business we moved to payment of dues

Income	29.50
Interest	141.06
Disbursements	148.70

Carl Brandt Sect.